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令和５年度 第12回練馬区介護保険運営協議会 会議要録 

日 時 令和５年11月20日（月） 午後５時30分～午後６時30分 

場 所 練馬区役所本庁舎５階 庁議室 

出席者 （委員19名） 

市川会長、内藤委員、江幡委員、腰髙委員、嶋村委員、関委員、髙橋委員、竹中委員、 

大羽委員、関口委員、岩瀬委員、松田委員、髙原委員、中村委員、加藤（雄）委員、 

長谷川委員、齋藤委員、加藤（均）委員、青木委員 

（区幹事６名） 

高齢施策担当部長、高齢社会対策課長、高齢者支援課長、介護保険課長、地域医療課長、 

生活福祉課長 

傍聴者 ２名 

議 題 (1) 第９期練馬区高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画の検討について 

①計画（素案）について 

資 料 １ 次 第 

２ 委員名簿および座席表 

３ 資料１ 第９期練馬区高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（素案）の概要 

４ 資料２ 第９期練馬区高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（素案） 

５ 資料３ 練馬区の地域ケア会議および生活支援の協議体について（たたき台） 

〔参 考〕 

１ 介護保険状況報告 

 

１ 開 会 

【会長】 

ただ今より、第12回練馬区介護保険運営協議会を開催します。委員の出席状況、傍聴者の状況の報

告および配付資料の確認を事務局からお願いします。 

 

【事務局】 

＜出席状況、傍聴者の状況の報告、配布資料の確認＞ 

 

 

２ 議 題 

【会長】 

それでは、次第に従いまして、議題に入ります。 

議題（１）第９期練馬区高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画の検討について、①計画（素案）

について、資料１～資料３に基づき高齢社会対策課長から説明をお願いします。 

なお、資料１の素案の概要については、前回の協議会にて説明のみ行ったところです。今回、素案

の案が資料として出されていますので、改めてご説明をいただき、委員の皆様からご意見をいただき

たいと思います。 
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【高齢社会対策課長】 

＜資料１「第９期練馬区高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（素案）の概要」 

資料２「第９期練馬区高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（素案）」 

資料３「練馬区の地域ケア会議および生活支援の協議体について（たたき台）」の説明＞ 

 

【会長】 

ご意見はありますか。 

 

【委員】 

３点あります。 

１点目、資料３の内容は計画素案に反映されるという理解でよろしいでしょうか。 

２点目、生活支援の協議体は、従来からあるものなのでしょうか。 

３点目、地域ケア会議と協議体を一体的に開催とありますが、具体的にはどのように開催するので

しょうか。 

 

【高齢者支援課長】 

１点目、資料３の内容については、内容を整理した後、計画素案に追加する予定です。 

２点目、区全域の協議体は、現在も設置しており、年２回開催しています。この資料で言うところ

の基本地区に相当する協議体は、光が丘地区を除く、練馬・石神井・大泉の３地区で設置しています。

地区協議体については、これまで日常生活圏域を４地区としてきましたので、設置しておりません。

今後、地域包括支援センター単位で設置する予定です。 

３点目、詳細については調整中ですが、例えば基本地区では、４地区合同で開催するという意味で

はなく、同じ日に二部制として、第一部で地域ケア基本地区会議を開催し、引き続き第二部として基

本地区協議体を開催するというように、連続して開催することを検討しています。 

 

【会長】 

練馬区は入所施設が充実していますが、サービスの質の確保に向けた検討も必要です。第三者評価

の普及も含め、サービスが適正かチェックいただきたいと思います。 

 

【介護保険課長】 

給付適正化という観点で、検討を進めていますし、実際に対応しているところです。 

 

【会長】 

これまでの本協議会での議論が素案に反映されており、私としては満足しています。素案に記載さ

れている取組を是非進めていただきたいと思います。 

計画策定までの今後のスケジュールを改めてお示しください。 
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【高齢社会対策課長】 

本日お示しした計画素案を、来月、区議会に報告し、区民意見反映制度に基づく意見の募集を実施

します。区民の皆様からのご意見を踏まえ、計画案を作成し、２月の本協議会でご説明させていただ

きます。区議会に報告した後、令和６年３月末に計画を策定する予定です。 

 

 

３ 閉 会 

【会長】 

次回日程等について、事務局よりお願いします。 

 

【事務局】 

＜次回の開催予定の連絡＞ 

 

【高齢施策担当部長】 

皆様のお力をいただき、素案をまとめることができました。今後、区議会に報告を行い、区民のご

意見を伺いながらしっかりと対応していきたいと考えています。 

計画は作成したら終わりではなく、皆様に使っていただき、命を入れていただくことが大切だと思

っております。引き続きよろしくお願いいたします。 

 

【会長】 

これをもちまして、本日の第12回練馬区介護保険運営協議会を閉会します。 

 

以上 


